
Président de réunion Merlin Hannon

Secrétaire de réunion Milan Kazemzadeh

1) Approbation du PV des AGs et de l’ODJ
1 abstention, reste approuve - ODJ
2 AGs - 3/7 s’abstiennent, le reste approuve

2) Accueil des nouveaux
/

3) Infos générales
/

4) Events
-Debrief bourse aux livres:
> Travailler avec le BEPha et le CI s’est bien passé
> L’événement a été bien affiché
> On n’atteint pas les étudiants en pharmacie que ceux en sciences
> On pourrait envisager de prolonger la durée de la bourse aux livres (2 semaines?)
> Définir un budget pour les affiches? (S’applique aux autres événements
également)
> Globalement: l’événement s’est plutôt bien passé.
-Debrief parrainage facultaire:
> L’événement s’est bien mieux passé que l’an passé, selon Merlin
> Peut être trouver un jeu qui permet de créer les groupes de parrainages pour les
années suivantes
> Mieux travailler les affiches pour montrer clairement qu’il s’agit d’un événement
académique? (Par opposition aux événements de cercles, activités de baptême, etc.)
> After CI: s’est bien passé - très bonne orga du CI.
> /!\ Vérifier les potentielles activités qui pourraient se dérouler à proximité qui
pourraient entraver l’organisation de l’événement.
> Remplacer “ami” par “bouche à oreille” dans le formulaire d’inscriptions
> Refaire des stats l’an prochain aussi (incluant le ratio parrains/marraines sur
filleuls/fioles) ((voir stats sur le drive))
-Echecs
> Budget
Plateaux d’échecs: 100 €
Boissons: 130 €
Affiches: 40€
-> Budget approuvé par vote



> Pour la communication: commencer le 2/12 sur les réseaux sociaux
> Mettre un cap maximum avec le google form d’inscription
-Projection
> Nouveau responsable : Loïc

5) Délégation
- Elections des délégués:
> Utiliser un balotilo si les votes sont serrés
> Essayer de passer la semaine prochaine dans les audits pour les votes
-Réunion des délégués
> Essayer d’apporter du contenu? (Sur le décret paysage par ex)
> Trouver un moyen d’envoyer un mail à tous les étudiants de la faculté?

6) Local
- A développer au GT Local.
-GT Local:

7) Restructuration du Discord
- Projet de conception de bot? (Ou utiliser YAGPDB?)
- Discord globalement fonctionnel
- Hiérarchie des rôles à revoir?
- Clarifier qui est dans chaque cellule / GT dans chaque channel
- Alexandre et Merlin sont dans le GT
- Deadline : prochaine AG

8) Divers
- Fablab
> Pas/peu de communications au sujet du fablab aux étudiants
> Inviter le fablab dans le discord du BES?
> Merlin en parlera avec Juian d’ici mercredi prochain
- Sécu local
> Arrêter d’oublier de fermer la fenêtre!!!!!!!
> Bien cacher la caisse
- Cercle de cuisine
> Budget:
Teambuilding/ Session test: 110€
-> Approuvé par vote
> Réunion GT échecs et cercle de cuisine
- Lou:
Pourrait être disponible pour aider 3 demi-journées sur cette année




